

あべこう一県議会レポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話043(227)7411

対新
策型
コ
ロ
ナ

保健所の医療体制を強化

千葉県稲毛区選出で、日ごろから市民・県民の声を県政に届け「県民が主役の県政」を自らの政治目標に掲げる阿部統一(あべ・こういち)県議は、12月県議会での自民党の代表質問から、新型コロナ対策など市民生活にとつて最重要課題について、県議会レポートの形でお知らせすることにしました。また、「開かれた県議会の実現」を目指して、情報公開の原則に立つて県議会の各会派と所属議員の構成表、また何かとマスクを賑わすことの多い政務活動費の交付状況等についても、お知らせすることといたしました。



次に備えコロナ対策強化を執行部と協議する阿部県議

～この街が好きだから 大切にしたいあなたの声～ 宿泊療養施設2千室を確保

護施設の確保について、どのように取り組んでいるのか。

熊谷知事 新たに策定した保健・医療提供体制確保計画では、今年の夏の感染状況を踏まえ、感染力がより強くなった場合も想定し、臨時の医療施設約2000床を含め最大で1736床を確保し、うち重症者用の病床として最大で178床を確保することとしたところ

保健所業務を見直し

自民党代表 今後の感染拡大に備え、陽性者への連絡や健康観察等を速やかに行えるよう、どのように保健所の体制を強化していくのか。

緊張感を持続して

自民党代表 新型コロナウイルス感染症の対応で、今年夏の感染拡大を踏まえた病床や宿泊養

自民党の代表質問より

そのうち、妊婦の受入れが可能な病床として40床、小児の受入れが可能な病床として45床を確保するなど、配慮が必要な患者向けの病床の確保に努めているところ

また、軽症者等に対応するための宿泊療養施設については2000室を確保したところ

オミクロン株はまだ不確定、不明確な部分があり、感染動向を十分に注視し高い緊張感を持ちながら、今後の感染再拡大にも対応できるように、確保した病床や宿泊療養施設の効果的な運用に努めてまいります。

具体的には、地域の医療機関に対し、陽性者からの入院判断に必要な事項の聞き取り等について、協力を求めることにも、医療機関で検査を受けた県民の皆様にご自身の緊急連絡先等の情報を入力していただくなどにより、業務の効率化を図ってまいりました。また、自宅療養者への健康観察等を円滑に行えるよう、感染状況に応じて必要な職員を配置するための応援体制を確保すること

高校入試のコロナ対策

自民党代表 県立高校入試において、濃厚接触者の受検はどのように対応するのか。

冨塚教育長 県教育委員会では、受検生が新型コロナウィルス感染症の濃厚接触者であっても、PCR検査等の結果が陰性で、受検当日も無症状であり、かつ公共交通機関を利用せずに受検会場に移動することができれば、別室での受検を可能としております。

自宅療養者への対応

自民党代表 自宅療養者が必要に応じて、症状の軽減や重症化予防のための医療を受けられる診療体制の整備状況はどうか。

滝川副知事 県では、県医師会等と連携し、自宅療養者への往診やオンライン療養等を行える医療機関や訪問看護ステーションのリストを作成し、保健所で効率的に運用できるようにするとともに、往診を行った医療機関等への協力金の支給や研修会の開催等により、更なる往診等実施医療機関の確保などに努めてまいります。

このため、受検生が濃厚接触者となる疑いのある場合は、できるだけ早く特定し、PCR検査等を実施していただけという、健康福祉部を通して保健所に協力依頼したところです。

なお受検生が新型コロナウィルス感染症の罹患等により本検査も追検査も受検できなかった場合に備え、回復に必要な期間を置いて特別検査を実施し、受検機会を確保するよう取り組んでいます。

※公選法等の規制により、年賀状等のごあいさつはご遠慮申し上げます。

コロナから中小企業を守れ!

1面からの続き 伴走型支援を拡充

自民党代表 新型コロナ
ウィルス感染症の影響を大きく受けた飲食・観光業をはじめとする中小企業に対し、国の経済対策も踏まえ、どのように支援を行っていくのか。

熊谷知事 県では、10月以降、新型コロナウィルスの感染状況を踏まえながら、「GOTOイート」事業の食事券販売や「ディスカバー千葉」宿泊者優待事業の利用制限の解除などを段階的に行い、需要回復に取り組んでまいります。

また、特に落ち込みの大きかった観光分野については、国の経済対策やオミクロン株の状況なども踏まえ、更なる需要喚起策の検討を進めているところです。

加えて、経済対策では、新しい経済環境に対応した事業再構築や、生産性向上のためのデジタル化の導入等の対策が強化されており、こうした国の支援策を県内中小企業が最大限活用できるよう、県としても伴走型支援の拡充などにより支援してまいります。

年頭雑感

謹んで新春のご祝詞を申し上げます。本年もご指導の程お願い申し上げます。

さて「コロナ感染者数は激減していますが冬の到来とともにインフルエンザ感染やコロナ第6波の流行を考えますと決して楽観できない状況です。そして、ウィズコロナの中で、自分たちの生活習慣やライフスタイルを変えていく新たな発想転換が求められているかと思えます。

「コロナによって従来の知人友人との懇親懇談の機会がなくなり、初めてのその尊厳を知り得たと思えます。また「コロナによって日本は

もとより世界経済も大きなダメージを受けてきました。コロナデルタオミクロン株感染症等人類にとって不必要かつ厄介な問題は結局はその根源をたたせば人間が作り出したものであろうと考えます。

地球温暖化問題も同様です。文明が発展し我々の生活は便利になり、良くなりましただ。その反面我々の命や社会を脅かす力が地球規模で生じてきたと考えます。自然を破壊し文明が発展しましたが、しかし人間がなせる業がこの得たのしれないいくつもの怪物を引き起こしてきたと思えます。

そのようなことから、CO

来年度の財政見通し

自民党代表 現時点で令和4年度の収支見通しをどのように見込んでいるのか。

穴澤副知事 歳入では、県税や地方譲与税について、新型コロナウィルス感染症の影響により、不安定な状況となっているものの、企業業績に回復の兆しが見えることなどから、増収を見込んでいるところです。

一方、歳出の要求額については、社会保障費や公債費など義務的経費に加え、道路ネットワークなどをはじめとする社会資本の整備の経費などが増加しており、現段階では390億程度の

収支差が生じる見通しとなっています。

犯罪被害者の支援

自民党代表 千葉県犯罪被害者等支援条例に基づく支援推進計画は、どのような内容となるのか。

熊谷知事 県では今年度、同推進計画の策定懇談会を開催し、ご意見を伺ってきました。計画の骨子案では、社会全体で犯罪被害者等を支え、誰もが

このため、今後、事業費の精査を進めいくとともに、基金を活用することなどにより、必要な財源を確保していきたいと考えています。

新たな湾岸道路整備へ



熊谷知事、松野衆議院議員のご挨拶後に阿部県議が登場(令和3年7月20日開催)

国土省、県、沿線市、東日本高速道路(株)により計画策定が進められてきた新たな湾岸道路は、湾岸地域の慢性的な交通渋滞を解消し、日本の国際競争力や首都圏の生産性を高めるために重要な道路である位置づけられています。

(生の情報をお届けします)

政務活動費の状況

(2)千葉県議会令和2年度政務活動費(議員分)の交付額確定額			
令和2年度		計	
確定額	確定額(辞職)		
交付決定額	390,600,000円	4,200,000円	394,800,000円
確定額	325,310,721円	2,529,177円	327,839,898円
残余額	65,289,279円	1,670,823円	66,960,102円
議員数	93人	1人	94人
返還議員数	64人	1人	65人
執行率	83.29%	60.22%	83.04%

「補足説明」政務活動費は、議員1人当たり年間420万円交付され、全議員数は94名(令和2年度で、総額で3億9480万円となります。そのうち、返還議員数は65名であり、残余額は696万1020円、執行率は83.04%となっています。議員は支出金については、1円から領収書を添付することになっています。また、議員各自の政務活動費については、議会事務局で常時閲覧可能です。

会派別所属議員数

(1)千葉県議会の会派等の所属議員数	
(令和3年12月15日現在)	
議員数	94名
現員	90名(欠員4名)
自由民主党千葉県議会議員会	51名
立憲民主・千葉民主の会	15名
公明党千葉県議会議員団	8名
千翔会	4名
日本共産党千葉県議会議員団	2名
平和の党	1名
千葉県民の声	1名
市民ネットワーク	1名
リベラル民主	1名
無所属議員	6名

●県政や千葉市稲毛区のご相談、ご意見をお聞かせください

あべこういち 県事務所
 〒263-0043 TEL.043-287-8595
 千葉市稲毛区小仲台2-6-8-401 FAX.043-285-2192
 阿部 誠一 検索 ホームページ <http://abe-koichi.com/>